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税制調査会（第14回総会）終了後の記者会見議事録 

日 時：平成29年11月１日（水）17時13分～ 

場 所：中央合同庁舎第４号館11Ｆ－共用第１特別会議室（1113号室） 

 

○中里会長 

 本日の総会では、これまで取り上げてきたテーマである「経済社会の構造変化に対

する税制の対応」として、「税務手続の電子化」と「個人所得課税」を取り上げフリ

ーディスカッションを行いました。それとともに、「国際課税」を議題とし、事務局

から補足説明をいただいて、委員の皆様に更なる御議論をいただきました。 

 次回以降は、「税務手続の電子化」と「個人所得課税」について、いわゆる起草会

合として取りまとめに向けた議論を進めていきたいと考えております。 

○記者 

 次回以降で起草会合、取りまとめに向けた議論を行うということですが、今日、委

員の方からも簡素化に関してはスケジュール的な部分を明らかにして欲しいというお

話も出ていたと思いますが、その点に関しても次回以降の会合で議論することになる

のでしょうか。そのままある程度の取りまとめの中でスキームを決めるところまで進

めていきたいとお考えでしょうか。 

○中里会長 

 こればっかりは議論してみないと分かりませんので何とも言えないですが、できる

限り丁寧に議論しつつ、かつ、納税者利便の向上をできるだけ早く図りたいと考えて

おりますので、御協力をよろしくお願いしますという思いです。いずれにしましても、

委員の皆様と考えながら、お話ししながら丁寧に考えていきたいと思っております。 

○記者 

 これで終わります。ありがとうございました。 

○中里会長 

 よろしくお願いいたします。 

 ありがとうございました。 

[閉会] 


